

## 盛里保育園(都留市)

参加園児数10名

2018年4月19日木曜日 開催



### ～ひらいぱんコーチから～

盛里保育園のみんな、こんにちは!!ひらいぱんコーチです★  
みんなは試合でたくさんゴールを決めたね♪  
転んでもすぐに立ち上がる子が多くて、びっくりしました!  
その勇気でいっぱいチャレンジしてください!!  
ごはんも好き嫌いなくモリモリ食べて、大きくなってね(^O^)  
これからもみんなで仲良く元気よくたくさん遊んでください!  
今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪  
スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね☆



### ～前田先生から～

女の子が多いクラスでしたが、終わった後に「ゼーンぶ楽しかった」とどの子も口々に言っていました。体を動かす楽しさを味わったり、鬼ごっこをしながらお友達を助けてあげたりと自然とプログラムの中へ子ども達が入っていけました。たけのこせいじんを倒そうとはりきったり、夢中でボールを追いかける子どもの姿が良かったです。ありがとうございました。

### ～宮下先生から～

今日はありがとうございました。私達にみせる表情とは違った子ども達もいて、サッカーが上手な人に教えてもらうということの価値を子どもは本当にわかっているんだなあと思います。そして、きっと自分も出来ると思わせてくれるステキな力をコーチが持っているんだと思います。今年もいい経験が出来て感謝します。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に